

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.27 2024.10.25 文責 上谷基博

3年生のみんな、君たちにめっちゃ期待してるよ！ 立派な姿、思い切り見せてな！！



しばらくぶりです。みなさん元気ですか？朝晩めっきり涼しくなりましたね。日中はまだまだ暑い日も多いですがね。

23日(水)体育大会の予行練習を行いました。開会式での校長あいさつで、3年生のみなさんにメッセージを伝えました。君にもし

っかり届いたかな！繰り返しになりますが、ここに書きますね。“良い学校”とは？お問われたら上谷はこう答えます。「最上級生が何につけても一番しっかりしている学校」と。学年が上がるに従ってだ、いろんなことがどんどんルーズになって行くのが一番ダメなパターンです。先日の昼休みの練習前の様子や予行練習のための朝のグラウンドへの集合の様子を見る限り、正直「あかんやん！」って思いました。今から、あるいは次に「何をすべきか？」って一人ひとりがしっかり考え、行動に移しているようには見えませんでした。

“緩い”というか良い意味での危機感や緊張感を感じられませんでした。ここはひとつ奮起してほしい気持ちで、辛口のあいさつをさせてもらいました。5月の修学旅行での君たちの姿はしっかりと覚えてます。素晴らしい場面がいっぱいありました。だからこそ、言いますね。「君たちのポテンシャルはこんなもんじゃないやろ！しっかりせい！！」と。

君たちにとって最後の体育大会。誤解を恐れずに言うと「君たちの体育大会」です。2年生・1年生のみんなにいろんな場面でキョーレツな印象を与えてくれ！「やっぱりセンパイすごいわ！」って言わせてくれ！



予測困難な時代をたくましく生き抜き、よりよい社会の創り手となる生徒の育成

2年生・1年生のみなさんへ。

左に3年生に対するメッセージを書きましたが、もちろんみなさんに大いに頑張ってほしいです。自分のため、クラスのためにできることを精一杯やってほしいです。

あと一つしっかりと理解しておいてほしいことを書きます。3年生が集団演技でパフォーマンスを行います。毎日個人練習も含めてめっちゃ頑張っています。演技にあたってトップダンサーの数名が規定の長さよりも短くしてスカートを着用します。エンターテイメント性の高い演出で安全にお配慮した結果、そうします。日常の学校生活とは完全に切り離して考えていますので、ご理解をお願いします。

自分もこうでありますと強く思いました。

先週16日(水)から18日(金)まで第75回全日本中学校長会研究競技大会で岩手県に行ってきました。初日花巻空港から大会会場がある盛岡市に入る前時間があったのでせっかくなので花巻東高校を見に行きました。すごく大きな学校で、左の写真のようにメイン校舎にはメジャーリーガー2人の記録達成の横断幕が掲げられていました。また野球場の周りには彼らのモニュメントもあり、ちょっとした観光名所になっているようでした。

見学を終えて花巻駅へ戻ろうと歩いている時のことです。そこそこ交通量のある国道に信号のない横断歩道を一人の花巻東高校の女子生徒が渡ってきました。渡り切った時、

渡ってきた道路の方を向き直り、深々とお辞儀をしました。誰が見ている訳でもありません。彼女のそのあまりにも自然な所作に心を打たれました。学校としてそのような教育をしているのかどうかはわかりません。彼女自身の生き方なのかもしれません。いずれにしても、自分も含めてみなさんにもこのような行動が自然にできる人になってほしいなって思います。大会でもいろんな学びがありましたが、初日のこのワンシーンで豊かな学びができたことに感謝しています。

